

Tordesillas



Terre présentant une grande diversité paysagère, elle est traversée d'Est en Ouest par le fleuve Duero, établie sur une terrasse qui donne vers la vallée fertile, il s'agit d'une terre riche en espèces d'arbres et cultures de vignobles.

Croisement de chemins, d'origine moyenâgeuse, il construisit à cette époque-là le pont et la cerce fortifiée au sein de laquelle se situent les paroisses, de manière périphérique. Les églises se trouvant dans les axes principaux. Au centre de la Ville se trouve la place, endroit de spectacles publics face au roi. Le passage sur le fleuve Duero est très beau avec ses dix ogives et sa tour crénelée au centre du pont.

La cour se rendit au village après la construction du palais royal mudéjar. Le fait de signer le "Traité de Tordesillas" en 1494, comme un endroit stratégique de communications avec le Portugal, encouragea des nobles à s'établir ici. Tordesillas est un endroit chargé de riches monuments historiques, tels que l'église de Santa María, San Pedro, San Juan, San Antolín, le couvent de Santa Clara et les maisons dudit Traité.

Bien d'intérêt culturel

15 465